Geschäftsführer

Betreff:
Schulentwicklung
Antragstext:
Der Ausschuss möge beschließen:
Der Magistrat wird gebeten darzulegen,
 welche Konsequenzen er aus der unzureichenden personellen Versorgung an Wiesbadener Hauptschulen (vgl. WK vom 09.02.2008) zieht;
 welche Erfahrungen im Hinblick auf die Verbesserung von Bildungschancen und die Erfolge individueller F\u00f6rderung bislang an integrierten Systemen in Wiesbaden wie der Heinrich- von-Kleist-Schule, der Helene-Lange-Schule und anderen Integrierten Gesamtschulen gemacht wurden;
 welche Berücksichtigung diese Erfahrungen bei der anstehenden Überarbeitung des Wiesbadener Schulentwicklungsplans haben werden;
 welche Perspektive er auf diesem Hintergrund generell für die Wiesbadener Hauptschulen sieht
Wiesbaden, 20.02.2008
F.d.R.
Marc Paffenholz